



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Dorong Koalisi dengan PDIP, PKB Usung Puan-Cak Imin
Tanggal : Senin, 31 Mei 2021
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Dorong Koalisi dengan PDIP, PKB Usung Puan-Cak Imin

JAKARTA - Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP PDI Perjuangan (PDIP) Hasto Kristiyanto menyebut, pihaknya ingin agar hanya ada dua poros koalisi saja pada Pemilu Presiden (Pilpres) 2024 mendatang.

Baca juga: Jika PT Tak Berubah, Pengamat: Pilpres 2024 Paling Banyak Diikuti 3 Kandidat

Menanggapi hal itu, Ketua DPP PKB Bidang Pemenangan Pemilu, Faisol Riza mengatakan bahwa partai pimpinan Muhaimin Iskandar (Cak Imin/Gus AMI) itu akan berkoalisi dengan PDIP . "PKB akan berkoalisi dengan PDIP," kata Faisol saat dihubungi, Senin (31/5/2021).

Baca juga: Penyederhanaan Surat Suara Pemilu 2024 Mulai Dikaji KPU

Menurutnya, komunikasi antara PDIP dengan PKB sudah paten dan baku. Ada sejumlah alasan yang mendasari hubungan kedua partai ini. Baca juga: Pengamat Sebut Sebaiknya Pilpres 2024 Diikuti Lebih dari Dua Kandidat Pertama, memiliki kesamaan pandangan dalam kebangsaan; kedua, PDIP sebagai pemenang Pemilu 2019 sehingga bisa membuat koalisi pemerintahan yang kuat dan efektif; dan ketiga, terbukti kerja sama koalisi selama dua masa pemerintahan ini berhasil Oleh karena itu, kata Ketua Komisi VI DPR ini, PKB ingin agar koalisi ini bisa mencalonkan putri Ketum PDIP Puan Maharani dengan Cak Imin atau Gus AMI pada Pilpres 2024 mendatang. "Iya (kami tawarkan paslon), Puan-Gus AMI," ucap Faisol. Faisol menambahkan, komunikasi antara PDIP dan PKB sudah dibangun sejak lama dan intens. "Inshaallah sudah lama (komunikasi)," pungkasnya.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Senin, 31 Mei 2021 - 19:28 WIB oleh Kiswondari dengan judul "Dorong Koalisi dengan PDIP, PKB Usung Puan-Cak Imin". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/442600/12/dorong-koalisi-dengan-pdip-pkb-usung-puan-cak-imin-1622462720>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>